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拉致被害者家族は日本と戦った 2008/10/15 17:22 

 

ブッシュ大統領が北朝鮮への「テロ支援国家指定解除」を決めたことで、拉致被害者救出という国家的重要問題は新し

い段階に入りました。 
  
ところで、今日の事態を予測していたのが西村眞悟議員・拉致議連事務局長です。本日HPで、去る8月17日に茨城県水

戸市民会館で行われた第10回拉致被害者救出県民大会における基調講演の映像が公開されました。気合いの入った力強

い、感動的な講演内容ですので、皆様、是非ご覧下さい。スタートから5分30秒前後から始まります。 
http://www.n-shingo.com/ 
  
以下、骨子の一部をランダムにまとめました。 
  

 
  

拉致問題に関して、今までの日本国政府とは何であったのか。それは、結論から言えば、不作為による「共犯」であっ

た。 
  

日本政府は不作為による「共犯」 

 

 薬害エイズ問題の時の厚生省の役人は、その薬が危険であると認識した段階で、その薬の使用を中止する措置を執ら

ねばならなかった。しかし、その措置を執らず漫然と放置した。その結果、多くの人々がエイズに罹患した。よって、

その役人は、不作為による業務上過失致死傷の罪責を免れない。これが、責任追及の論理であった。 
 

 これと同じ論理が、拉致問題と政府に当てはまる。 

 即ち、日本政府は、遅くとも昭和四十九年八月十五日の朴大統領狙撃事件である文世光事件によって、我が国が北朝

鮮の工作基地となっており工作活動に携わる北朝鮮の組織が国内に存在することを認識していたのに何も対策をとらず

に漫然と放置した（田中内閣）。 
 

 さらに、日本政府は、遅くとも昭和五十二年九月の能登半島から久米裕さんを拉致した犯人を現行犯逮捕し自白を得

て北朝鮮の暗号電波を解読した時点で、北朝鮮の組織的な日本人拉致の動きを察知していた（福田内閣）。しかし、こ

の時も何もせずに放置した。その結果、四十五日後の横田めぐみさんをはじめ、以後多くの日本人が拉致されていっ

た。 
 

 つまり、田中、福田内閣をはじめとする歴代日本政府は、北朝鮮の工作活動による日本人拉致を知っていたのであ

る。そして、これを知っていながら、何もせずに長年にわたって被害者を放置したことは、薬害エイズ問題と同様に、

既に不作為による日本人拉致の共犯と見なしうる段階に達している。我が国政府は、北朝鮮と共犯関係にあるのだ。 
  
 ここでフランスのドゴールを例に出してみる。彼は「このまま放っておけばフランスは崩壊する、ナチス・ドイツに

蹂躙される」と主張した。しかし時のフランス政府の態度は「彼は変人だ、好戦主義者だ」といって無視したのであ

る。その後、「ドゴールの敵はフランスそのものである」といったのはアメリカのニクソン大統領だった。 
  
 同じように拉致被害者家族が戦ってきた敵とは「日本」そのものなのです（以下略）。 
  

拉致被害者家族は日本と戦った：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/755794/



  

タグ： 拉致被害者  西村眞悟  基調講演   

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(7) 

コメント(7) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2008/10/15 20:28Commented by 花うさぎ さん 

・16日夜は「日教組を糾弾する緊急国民集会」に出席し、次のエントリーで紹介する予定

です。 

 
・10月25日のシンポジウム「君に伝えたい、日本」の参加証が本日届きました。し、しかし

「満員の節は入場をお断りする場合がございます。あらかじめご了承下さい」とあります。

そういえば明治神宮会館って確か定員1500人という記憶があります。何故今回2000人

の募集なのか変だなと思っていたのですが、これで理由が分かりました。早く行かない

と…(^^；。 
 
・救う会全国協議会ニュースが更新されました。 

http://www.sukuukai.jp/mailnews.php?itemid=1663 
官房長官は「（調査委員会）を立ち上げただけで結果が出なければ進展とは言えない」と

明言して、調査委員会が立ち上がった段階ではエネルギー支援に参加することはないと

いう方針を明らかにした。 
多分これから抗議集会も予定されると思いますので私もフォローして参ります。  

 

2008/10/16 09:34Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 精力的に活動されているのを、とても 
頼もしく見させていただいています。 
私にでも何かお手伝いできることがあれば 
よいのですが・・・。 
 とりあえず昨日、チャンネル桜に登録手続き 
してきました。（２千円会員ですが・・） 

 
 くれぐれも、お体大事になさってくださいね。 

 
 パンジーの仕込みは終わられましたか？  

 

2008/10/16 10:03Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん おはようございます。 
 
> とりあえず昨日、チャンネル桜に登録手続き 
>してきました。（２千円会員ですが・・） 
 
ありがとうございました。かなり増えてきてうっすらと明かりが見えてきたような気がしま

す。 

 
> パンジーの仕込みは終わられましたか？ 
 
いや、次は11月中旬を予定してます。10月に出回るのは質がよくないのですが、ペチュ

ニアを整理してから寂しい状態が続いていたので、早めに作ったのでした。多分、12月に

入ってからが良いはずです(^^)。  

 

2008/10/16 15:09Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちわ。 

 
西村議員の拉致問題がこの国の存亡に繋がるという揺ぎ無い強い思いがしっと伝わり胸

に響きました。 
”異国の丘”を涙と共に声を上げて歌いました。”ふるさと”より力強さがあり、頑張るぞ！

という気持ちになりますね。（救う会福岡で活動しています） 

 

 

拉致被害者家族は日本と戦った：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/755794/



 

次回の報告も楽しみにしています。  2008/10/16 15:40

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>西村議員の拉致問題がこの国の存亡に繋がるという揺ぎ無い強い思いがし

っと伝わり胸に響きました。 

 
このビデオは気合いが入っていたと私も思います。 

 
>”異国の丘”を涙と共に声を上げて歌いました。 
 
おお～、私も学生時代の仲間と会ってカラオケにはいると、皆で良くこの歌を歌います(^
^)。 
 
＞（救う会福岡で活動しています） 

 
そうだったんですか、ご苦労さまです。いまはピンチのようでチャンスでもあると思います。

ここは何としても強硬に日本の主張を国際社会に訴えるべきだと思ってます。  

 

2008/10/17 17:13

Commented by 花うさぎ さん 

眞悟の時事通信が更新され「改革クラブ」について語っています。 

 
改革クラブ 

（目的） 
 強く明るく活力ある、そして、誇り高き日本の再興を目指す 

 
（その目的を達するために） 
１、自主憲法の制定を目指す 
２、自衛隊を改変して「国民の軍隊」（国軍）を創設する 
３、北朝鮮に拉致された総ての国民を救出する 
４、まじめに働く国民が報われる社会を建設する 
５、家族を重んじ国民相互が助け合う福祉社会を建設する 
６、日本人としての自信と誇りをもった青年を育てる為、教育を改革する 

 
いいですね～、保守結集の受け皿の資格充分でしょう、頑張れ。 

 
詳しくは以下でどうぞ。 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi  

 

2008/10/17 21:16Commented by 花うさぎ さん 

国家基本問題研究所が緊急提言 

 
「米朝合意」は誤りである。日本政府は承認するな。 

 
（１）日本は、核兵器製造施設など重要情報を含まない北の核申告を、｢すべての核計画

の完全かつ正確な申告｣（2007年10月3日六者合意）とは認めないと明言すること。 
（２）核計画の検証問題で、原則的姿勢を強く打ち出すこと。たとえば、「未申告の施設に

ついても、国際原子力機関（IAEA）が必要と認める場合、北は査察を受け入れる」といっ

た対案を出し、米朝合意は承認しないこと。 

http://jinf.jp/?p=141 
 
よし、さすがは櫻井よしこさんだ。麻生さん、見てね(^^)。  

 

拉致被害者家族は日本と戦った：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/755794/


